

Stadträtin  
Sylvia Weber

Frankfurt am Main, 4.6.25

39. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 05.06.2025

Frage-Nr.: 3281  
=====

Stadtv. Friedrich - CDU -

#### Carl-von-Weinberg-Schule

Die Carl-von-Weinberg-Schule hat seit vielen Jahren nur einen provisorisch eingerichteten Krafraum, eine ehemalige Umkleidekabine, in dem maximal zwei bis drei Schüler gleichzeitig unter schlechten Bedingungen trainieren können. Zum Teil bereits vorhandene professionelle Geräte können aufgrund des Platzmangels überhaupt nicht vor Ort aufgestellt werden. Adäquate Krafräume können nur mit erheblichem organisatorischem und zeitlichen Aufwand erreicht werden, der sich schlecht mit Unterricht und Training vereinbaren lässt. Dies ist angesichts der 330 Leistungssportler/-innen ein untragbarer Zustand.

Ich frage den Magistrat:

Wann bekommt die Carl-von-Weinberg-Schule endlich ihren schon lange geplanten Krafraum?

#### **Antwort:**

Derzeit läuft die Planung des Krafraumes durch die beauftragten Planungsbüros.

Bei der statischen Überprüfung des geplanten Standortes für den Krafraum wurden mehrere Drainagerohre vorgefunden. Insofern wird derzeit geprüft, ob durch das Legen einer Bodenplatte der avisierte Standort zur Errichtung des Krafraumes doch realisiert werden kann oder ein anderer Standort gesucht werden muss.

Vor diesem Hintergrund ist bei Bereitstellung entsprechender Haushaltsmittel eine Realisierung des Krafraumes zum Schuljahr 2026/27 realistisch.